

Comandante en jefe del Ejército anticipa que la repatriación del soldado fallecido se llevará a cabo a finales de esta semana

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 182	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/comandante-en-jefe-del-ejercito-anticipa-que-la-repatriacion-del-soldado-fallecido-se-lleva-a-cabo-a-finales-de-esta-semana_17283.php

COMANDANTE EN JEFE DEL EJÉRCITO ANTICIPA QUE LA REPATRIACIÓN DEL SOLDADO FALLECIDO SE LLEVARÁ A CABO A FINALES DE ESTA SEMANA

Principal

Comandante en jefe del Ejército anticipa que la repatriación del soldado fallecido se llevará a cabo a finales de esta semana

El comandante en jefe del Ejército anuncia que la repatriación del soldado caído se realizará a fines de esta semana.

Visita del Comandante en Jefe del Ejército a Militares Repatriados

Este domingo, el Comandante en Jefe del Ejército, Mario Stevenazzi, realizó una visita a los dos militares uruguayos recientemente repatriados desde el Congo, quienes resultaron heridos durante un ataque del grupo armado M23. Stevenazzi aseguró que "están bien" y destacó que los tratamientos que recibieron fueron "los adecuados".

Detalles de las Lesiones

Los militares afectados son el Sargento Diego Ferreira y el soldado Jhon Patrón. Ferreira sufrió una herida por bala en el tobillo, mientras que Patrón recibió un impacto en una mano. El Comandante manifestó que "ninguno de ellos está herido de gravedad". Además, explicó que "Naciones Unidas tiene protocolos" establecidos, que indican que si un militar no puede estar operativo por un período de 30 días, debe ser repatriado.

Repatriación del Soldado Fallecido

En relación al cuerpo del soldado Rodolfo Álvarez, quien falleció durante los ataques, Stevenazzi comunicó que su repatriación se llevará a cabo en la segunda mitad de esta semana.

Relevo del Batallón

Respecto al relevo del batallón en el Congo, el jerarca explicó que este se realizará una vez que Naciones Unidas lo habilite, aclarando que "no es una decisión de Uruguay". Resaltó la importancia de evaluar las condiciones de seguridad y llevar a cabo negociaciones políticas adecuadas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

COMANDANTE EN JEFE DEL EJÉRCITO ANTICIPA QUE LA REPATRIACIÓN DEL SOLDADO FALLECIDO SE LLEVARÁ A CABO A FINALES DE ESTA SEMANA

ndante en jefe del ejercito anticipa que la repatriacion del soldado fallecido se llevara a cabo a finales de esta se

Tags

uruguayos, repatriados, domingo, anuncia, militares, naciones, ferreira, resultaron, comandante, stevenazzi, recientemente, soldado

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Stevenazzi confirma el estado de salud de los soldados procedentes del Congo y anuncia la inminente llegada del cuerpo de Álvarez*
- 4.9 *** *Mario Stevenazzi permanecerá al mando del Ejército, mientras que Fernando Colina tomará las riendas de la Fuerza Aérea*
- 4.5 *** *El cuerpo del militar que perdió la vida en el Congo ya fue trasladado a Uganda, donde comenzarán los procedimientos para su repatriación*
- 3.6 *** *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*
- 4.6 *** *Soldados uruguayos heridos en el Congo regresan al país y son atendidos en el Hospital Militar tras su traslado*
- 4.3 *** *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*
- 3.9 *** *Militares uruguayos lesionados en el Congo regresarán al país en los próximos días para recibir atención médica*

4.6 * *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*

4.0 * *El domingo por la mañana, Uruguay recibirá a dos de los militares que resultaron heridos en su misión en el Congo*

4.1 * *El Ejército uruguayo evalúa sanciones tras la publicación de un video en plena balacera en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo